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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 31.07.2024  

 

Sitzungsort: Sportlerheim am Westtor Sportplatz, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 20:35 Uhr   
Ende:  21:45 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Petry, Bernd   2. Vorsitzender 

Prange, Wolfgang  Schriftführer  
Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender * 
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 

     
Gäste: Ludorf, Rainer  ehem. Vorsitzender Sportbeirat 

Alina Zihang    Bfd-lerin der SG Sendenhorst 
     
Es fehlten: Pumpe, Christoph  Vorsitzender Sportbeirat 

Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  
  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 

Kaldewey, Ralf  Beisitzer ***  
 

      

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 05.06.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

    3.1. Vorsitzender 
    3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
             3.3. sonstige Eingänge 
  

 TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 TOP 5:  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 

  5.1. besondere Vorkommnisse 
  5.2. Schutzkonzept 
 

 TOP 6:  Verschiedenes 
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  zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung und begrüßt die Teilnehmer. Er stellt fest, dass die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 05.06.2024 wird einstimmig 
genehmigt und zu den Akten genommen. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 

28.08.2024 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  
Die Behandlung dieses TOP erfolgt themenbezogen unter den 
nachfolgenden TOP. 

 

 
 
 

 
 
 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            

   Personalien 
              Karl-Heinz freut sich berichten zu können, dass die 

Mitarbeiterin in der Geschäftsstelle, Kathrin Wabner, 
ihre Arbeitszeit ab 01.09.2024 auf 16 Wochenstunden 
aufstocken werde. 

 

              Bedauernd gibt er dagegen bekannt, dass die Zeit für 
Alina Zihang als Bfd-lerin der SG zu Ende gehe. Eine 
Nachfolgerin oder einen Nachfolger werde es zunächst 
u.a. wegen der gekürzten Mittel durch den LSB nicht 
geben. Karl-Heinz dankt Alina im Namen der ganzen 
SG für ihren wertvollen Einsatz und wünscht ihr für 
ihren zukünftigen Berufsweg alles Gute. 

 

               Karl-Heinz fährt fort mit der Bekanntgabe des 
Wechsels an der Spitze des Sportbeirates. Der bisher 
stellvertretende Vorsitzende, Christoph Pumpe, habe 
das Amt des Vorsitzenden von Rainer Ludorf 
übernommen. Karl-Heinz bedankt sich bei Rainer für 
die vielen Jahre seiner Mitarbeit als Vorsitzender des 
Sportbeirates. 

 

 Resümee MV und Abschluss Volksradfahren  
Karl-Heinz berichtet von einer im Großen und Ganzen 
erfolgreichen Mitgliederversammlung. Er erwähnt 
Reaktionen von Teilnehmern zum Gastvortrag und 
dem erneut vergeblichen Versuch, die Position des 
Finanzvorstandes zu besetzen.  
Auch die Abschlussveranstaltung zum Volksradfahren 
am 30.06.2024 sei mit ca. 70 Teilnehmern ebenfalls 
eine gelungene Veranstaltung gewesen. 
Großes Lob hätte er für die in diesem Jahr sechs 
ausgearbeiteten Strecken erhalten. 
Insgesamt seien aber die Organisation und 
Durchführung von zwei Veranstaltungen bei sinkender 
Helferzahl sehr aufwändig und kraftraubend gewesen. 
Deshalb sei die Idee entstanden, zukünftig beide 
Veranstaltungen an einem Tag durchzuführen.  
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Nach einer kurzen Diskussion stimmen die 
Anwesenden dieser Idee zu. Auf der nächsten 
Vorstandssitzung soll die Idee weiter vertieft werden. 
 

 Heimatpreis 
Karl-Heinz informiert die Teilnehmer über die von ihm 
erhaltene Nachricht, dass die SG einer der drei 
Preisträger des Heimatpreises in diesem Jahr sei. Die 
Preisverleihung finde am 24.08.2024 in Haus 
Siekmann statt. 
 

 Tag der Feuerwehrmusik 
Wolfgang berichtet über die Info-Veranstaltung zum 
„Tag der Feuerwehrmusik“. Die Veranstaltung finde in 
großem Rahmen vom 04.04. – 06.04.2024 statt. Es 
würden bis zu 900 teilnehmende Musiker erwartet. 
 

 Newsletter 
Karl-Heinz berichtet, dass die zur Erstellung eines 
Newsletters aufgetretenen technischen Fragen der 
Agentur Regenreich zugeleitet worden seien, die mit 
entsprechender Software und Support helfen könne. 
   

               3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  
               Thomas berichtet von Problemen mit den  
               Hallenreinigungen und von zerstörten oder defekten 
               Sportgeräten in den Hallen. Die jeweils betroffenen   
               Fachabteilungen sollten sich unter Mithilfe der 
               Geschäftsstelle direkt an die Stadt wenden.   
 
              3.3. sonstige Eingänge und Berichte 
 
   . / . 
 

 
Wolfgang 
 

 
 
 
 
Karl-Heinz, 
Wolfgang, 
ggf. Bernd 
 
 

 
14.08.2024 

 

 
 
 
 
 

24.08.2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 
               . / . 
 

  

TOP  5  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 
             5.1. besondere Vorkommnisse 
 
             . / . 
 
             5.2. Schutzkonzept 
 
             Wolfgang berichtet über den Stand des Schutzkonzepts 
             der SG und die geplante weitere Vorgehensweise. Er  
             schlägt vor, drei separate Info-Veranstaltungen (für  
             Kinder, Jugendliche und Betreuer), die von Fach-  
             referenten des KSB durchgeführt werden sollten,  
             zu planen. 
             Die Teilnehmer beschließen, den Gedanken weiter zu  
             verfolgen und beim KSB entsprechende Vorschläge 
             einzuholen. 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

28.08.2024 
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TOP  6 Verschiedenes 
 
Rainer berichtet, dass voraussichtlich am 05.09. und 
06.09.2025 die nächste Veranstaltung „Dondrekiel“ geplant sei 
und für diese Veranstaltung alle Sporthallen freigehalten 
werden sollten. Alina ergänzt, dass nähere Informationen in 
Kürze ergehen würden. 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und beschließt die Sitzung 
um 21:45 Uhr. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 28.08.2024 um 19:30 Uhr in der Geschäftsstelle 
statt.  

 
 

 

   
                                                                                               

___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer   


